

Spielbericht 1. Spieltag

Mannschaft: AK 65 Damen – 3. Liga **Austragungsort:** GC KölnGolf

Sonniger Auftakt im GC KölnGolf

Nach der monatelangen kalten und nassen Wetterperiode hat uns doch der Frühling am heutigen 1. Spieltag im GC KölnGolf den sonnigsten Tag geschenkt. Zwischen 8 und milden 15 Grad mit teilweise sonnigen Abschnitten hatten wir endlich wieder einigermaßen gute Spielbedingungen. Also auf in die erste Runde nach dem Winterschlaf. Entsprechend dem Thermometer stieg unsere Stimmung.

Lange Fairways, viele seitliche Sandbunker, diverse Wasserhindernisse und vor allem die oft abfallenden Grüns, die man gar nicht so recht anzuspielen wusste und die oft ein Dreiputt kosteten, ließen uns wieder demütig werden. Auch die vielen guten Handycups der Damen aus den anderen Mannschaften ließ uns vermuten, dass wir uns keine allzu großen Hoffnungen machen müssten. Dennoch spielten wir tapfer weiter bis zum Schluss.

Nach der Runde wurden wir sehr herzlich im Restaurant empfangen. Bei einem leckeren Essen erwarteten wir mit Spannung die Endergebnisse, denn unser Spiel fiel entsprechend der fehlenden Spielmöglichkeiten in diesem Jahr noch nicht ganz so gut aus. Nach der Ergebnisverkündung zeigte sich jedoch, dass von insgesamt 24 Spielerinnen nur 6 unter 100 Schläge gespielt hatten, also ging es den Mitspielerinnen der anderen Mannschaften ähnlich wie uns.

Letztlich landete die Grevenmühle im Ergebnis bei 76,2 Teampunkten über CR auf den 1. Platz. Der Elmpter Wald kam mit 82,2 Teampunkten auf Platz 2, die Erftaue mit 88,2 Teampunkten auf Platz 3, Mettmann mit 90,2 Teampunkten auf Platz 4, Hann-Düsselthal mit 92,2 Teampunkten auf Platz 5 und KölnGolf, unser Gastgeber, mit 109,2 Teampunkten auf den letzten Platz.

Aufgrund unseres Sieges heute sind wir hoch motiviert und freuen uns schon jetzt auf unser Heimspiel am 11.05.2023.

Für die Mannschaft

Heidemarie Hirsch



Unterstützt von:

